

EN 'LOS CHORROS'

# TRÁGICO ACCIDENTE DEJA TRES FALLECIDOS

Un aparatoso accidente vial múltiple se registró este lunes sobre la Carretera Federal 57, a la altura del kilómetro 229+800, en el municipio de Arteaga, dejando un saldo preliminar de tres personas fallecidas y al menos 12 lesionadas de distinta gravedad.



En el lugar del accidente perdieron la vida dos personas adultas. Posteriormente, autoridades confirmaron el fallecimiento de un menor de edad que había sido trasladado en estado grave al Hospital Materno Infantil.

Región



HORA CERO

CAMIONETA SE PARTE EN DOS

Vuelcan albañiles en el Libramiento Carlos Salinas

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Martes 1 de Julio de 2025

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,852  
Monclova, Coahuila



Score!

## Novena mexicana vencer a extranjeros

Tras superar la maldición de Tlálco, el Juego de Estrellas 2025 se celebró uno día de después de lo planeado y frente a los fieles aficionados que acudieron al Estadio Alfredo Harp Helú.

# Avanza 70% climatización de Clínica 7

Autoridades municipales, federales y del IMSS recorrieron las zonas de trabajo

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



Autoridades realizan un recorrido en la clínica para ver los avances que se tienen.



evaluación de los avances de los trabajos, tal y como se acordó en la reunión que se tuvo el pasado 16 de junio, cuando las autoridades acordaron para atender el problema de la falta de climas.

Con una inversión de más de 30 millones de pesos, se lleva un 70 por ciento de avance en la rehabilitación de los sistemas de climatización de la Clínica 7 del Seguro Social, que se espera quede listo en un periodo de

10 días e inicie la reubicación de pacientes al segundo y tercer piso. Este lunes se llevó a cabo la reunión de

LOCAL / PÁG. 2



Se registra un 70 por ciento de avance en los trabajos de reparación de la Clínica 7.

[periodicolavoz.com.mx](http://periodicolavoz.com.mx)

@periodico\_lavoz



La administración de Carlos Villarreal reafirma su compromiso con la transparencia, el orden financiero y el trabajo responsable por Monclova.

## Aprueba cabildo cuenta pública

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

Monclova, Coah.- En sesión ordinaria de Cabildo, el Ayuntamiento de Monclova aprobó por unanimidad la cuenta pública correspondiente al mes de mayo, destacando el compromiso de la administración que encabeza el alcalde Carlos Villarreal con el manejo ordenado, transparente y eficiente de los recursos municipales. Durante la sesión, se

presentó el informe financiero del mes de mayo, el cual fue revisado y avalado por los integrantes del cuerpo edilicio, quienes reconocieron el compromiso del Gobierno Municipal con una administración enfocada en ofrecer una mejor calidad de vida para las familias de Monclova.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7



## Coahuila en el top 3 en exportaciones: Manolo

Coahuila cuenta con un 11.8% del total de las exportaciones de México, solo por debajo de Chihuahua con el 16%



La confirmación de Acuña como punto autorizado abre nuevas rutas logísticas para los productores locales.

evaluaron los avances en acciones de contención y erradicación de la plaga. "Estas son noticias importantes. Cuando menos ya tenemos un calendario con fechas concretas y se podrán hacer las programaciones necesarias para reactivar la exportación de ganado", celebró Ayala.

En el caso de Coahuila, aunque ya se cuenta con la capacidad para exportar por la frontera Piedras Negras-Eagle Pass, la confirmación de Acuña como punto autorizado abre nuevas rutas logísticas para los productores locales.

LOCAL / PÁG. 2

## Reabre EU exportación de ganado mexicano

Confirma USDA reapertura gradual tras control del gusano barrenador

REDACCIÓN / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



CIUDAD ACUÑA, COAH. - Tras más de dos meses de suspensión por la plaga del gusano barrenador, el gobierno de Estados Unidos anunció la reapertura gradual de sus puertos fronterizos al comercio de ganado mexicano, iniciando

con Sonora el 7 de julio y programando la frontera Acuña-Del Río para el 18 de agosto, informó Abel Ayala Flores, presidente de la Unión Ganadera Regional de Coahuila. El anuncio llega luego de una visita técnica de funcionarios del Departamento de Agricultura de EU (USDA) a México, quienes